
ATAS DAS REUNIÕES DO CONSELHO DO FUNDO
DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO –
QUADRIÊNIO 2023-2026

ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB
Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, na sala de reunião do
Gabinete do Secretário da Secretaria Municipal de Educação, às dezessete horas e quarenta e
cinco minutos e em sua segunda chamada, às dezoito horas, iniciou-se a reunião ordinária do
Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação –
CACSFUNDEB. Estavam presentes os membros: Alan Roberto Romano Aguillera, Bianca
Cristina Constantino Leone, Eloisa de Toledo Cruz, Everton Wilian Fortunato, José Ferreira
Matos e Josivani Emanuella Spadote Motta. Justificou a ausência: Amanda Peixoto Carneiro,
Ana Paula Pires Raizer, Cátia Francieli Turci Baranski, Dirceu de Barros Silveira, Maria
Aparecida Vila Nova, Maria Fernanda Dal Pogetto Schmidt, Maria Goretti da Rocha e Sheila
Junqueira dos Santos. Tendo como pauta proposta: Expediente: Leitura das justificativas de
ausências; Homologação das justificativas de ausências; Ordem do Dia: Balancete mês de
setembro/2024; Emitir parecer ao TC – 3º trimestre de 2024; Análise da devolutiva Processo
Digital PMP 2024/114882; Leitura do e-mail enviado pela UNDIME; Validação SIOPE 4º
bimestre de 2024, se possível. Everton iniciou fazendo a leitura da pauta e a leitura do e-mail
enviado pela Undime que teve o entendimento por todos; Everton solicitou que a Eloisa
informasse o que veio da devolutiva do processo PMP 2024/114882 e ficou acordado que será
elaborada uma planilha da aplicação dos recursos do PATE para a devida fiscalização; Dando
continuidade à Pauta, Everton solicitou esclarecimentos sobre a validação do Siope e Josivani
informou que ainda está aguardando o posicionamento do Setor Financeiro/SME. Para finalizar a
pauta, iniciou-se o balancete do mês de setembro/2024 com auxílio do Sr. José e após a análise
foi elaborado o parecer ao Tribunal de Contas referente ao 3º trimestre de 2024. Nada mais
havendo a ser tratado, eu, Josivani Emanuella Spadote Motta, lavrei a presente ata que segue
assinada pelos presentes.
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Bianca Cristina Constantino Leone
Eloisa de Toledo Cruz
Everton Wilian Fortunato
José Ferreira Matos
Josivani Emanuella Spadote Motta.
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